

Essayé, pas pu !

Depuis une année, nous naviguons à vue dans un épais brouillard. Tel est le sort qui nous a été réservé, ainsi qu'à tous les ensembles musicaux, en cette interminable période de pandémie. Nous avons néanmoins constamment tenté, en ces temps difficiles, d'avoir « un coup d'avance » en positivant, afin d'avoir des perspectives, car vivre sans perspectives n'est pas aisé. Malheureusement, ce que l'on pouvait espérer (par excès d'optimisme ?) et imaginer était annihilé peu de temps après. Planifier notre activité relevait et relève encore de la sculpture sur nuages.

Nous sommes donc au regret de vous informer que le programme de concerts que nous vous avons communiqué fin décembre 2020 est, lui aussi, caduc. Nous avons une nouvelle fois remis l'ouvrage sur le métier en ce début d'année et reprogrammé notre fin de saison en nous concentrant sur deux concerts en mai. Nous espérons pouvoir vous en faire part dans cette Newsletter.

Mais même cette dernière perspective s'est envolée avec le maintien récent, par le Conseil fédéral et le Conseil d'Etat vaudois, des mesures nous concernant. Notre dernière répétition remontant au 5 octobre 2020 (il y a pas loin de 5 mois !), il aurait fallu que nous puissions reprendre notre activité le 15 mars au plus tard pour être en mesure de donner des concerts début mai. Or à cette échéance de mi-mars les répétitions de musique à plus de 5 personnes, à l'intérieur, seront toujours interdites. Nous sommes par conséquent contraints de renoncer à tout concert avant l'été. Notre saison 2020-21 se termine donc avant d'avoir commencé !!!

Lorsque nous aurons été en mesure de programmer une saison 2021-2022 qui ait quelques chances de « tenir le coup » nous ne manquerons pas de vous en informer. D'ici là nous vous redisons une fois de plus : prenez soin de vous et des autres, en espérant pouvoir vous revoir le plus tôt possible, mais le moins tard nécessaire !

Dix de cuivre

ANNULÉ

ANNULATION

Annulé !

ANNULÉ

ANNULÉ